

Les Cascades – Circuit au départ du Mont-Dore

En cette matinée ensoleillée, les marcheurs qui se sont élancés sur les pentes surplombant la ville du Mont-Dore se comptaient aisément sur les doigts d'une seule main. C'est au terme d'un sentier assez escarpé serpentant au cœur des bois que les attendait la première merveille de la journée: la Grande Cascade, dont le nom n'est certes pas usurpé.



L'impressionnante falaise surplombant le sentier à proximité de la Grande Cascade



Le site de la Grande Cascade

Un peu plus loin le groupe quitta le couvert des arbres (et ne le retrouverait qu'en toute fin de parcours en même temps que les deux dernières cascades) et arriva à un parking à proximité du col de la Croix Saint-Robert. En face, haut de ses 1738m, le Puy de l'Angle semblait défier quiconque d'arriver jusqu'à son sommet. Pourtant les 300m de dénivelés furent finalement franchis, offrant en récompense un somptueux panorama, tant le long de la pente qu'au point culminant du parcours.



Sur les contreforts du Puy de l'Angle (vue sur le Roc de Cuzeau et le massif du Sancy)

Au nord, trois autres Puys se profilait sur la route des randonneurs. Mais ces derniers décidèrent qu'il était grand temps de prendre une pause déjeuner pour reprendre des forces. Après le repas, les trois Puys furent gravis sans trop de peine, le dénivelé n'étant pas très marqué. Le paysage restait majestueux, avec une vue imprenable sur bien des lieux remarquables tels que les lacs du Guéry et du Chambon, le massif du Sancy, la Banne d'Ordanche, le Puy-de-Dôme...



Vue sur la Banne d'Ordanche et le lac du Guéry



En descendant le Puy de Barbier (vue sur les Puys de la Monne et de la Tache, et le Puy-de-Dôme)



Au sommet du Puy de la Tache (vue sur les trois Puys précédemment parcourus)

Puis le sentier quitta les hauteurs pour amener les marcheurs au col de la Croix-Morand, avant de redescendre tranquillement dans la direction du Mont-Dore. Enfin, pas si tranquillement: la trousse à pharmacie fût employée pour la première fois, mais fort heureusement plus de peur que de mal.

L'ultime récompense des 7 heures de marches de la journée furent les deux cascades du Rossignolet et du Queureuilh, justifiant ainsi in extemis l'appellation de la randonnée, qui autrement aurait pu s'appeler Les Puys!



Cascade du Rossignolet



Cascade du Queureuilh